

Memoria que el que suscribe Comandante Militar de esta Plaza, redacta de la situación economica del Ayuntamiento y de la labor realizada por la Comisión Gestora del mismo, en cumplimiento a la orden del Exemo Dr. General Jefe del 2º Cuerpo de Ejercito de fecha 23 del actual.

Cuando este pueblo fué liberado a mediado de asosto de 1936, la situación economica del Aruntamiento era verdaderamente desastrosa, las deudas municipales eran considerables, encontrandose en estas deudas enormes atrasos a la Diputación Provincial, Pancomunidad, y suministro de alumbrado publico asi como a la casa Ispano Olivet por maquina de escribir y otras que no se enumeran.

Normalizada la marcha del Ayuntaglento la Gestora ha ido atendiendo a saldar las deudas desde luego las despreferente pago, habiendo tambien realizado este Ayuntamiento obras en el mismo, y con el importe de la decima

00015

ha arreglado varias calles de la población, atendiendo tambien a actor beneficos.

A los pocos dias de ser liberado este pueblo, empezó a funcionar un comdor donde se daba comida a todos los necesitados de este pueblo y varios del vecino de Llera, hasta que referido pueblo fué tambien liberado.

Al finalizar el año 1936 se hizo cargo del referido comedor Auxilio social.

Este Ayuntamiento no ha podido atender al total pago de las deudas atrasadas que al principio se detallan, por tener un credito a su favor por obligaciones ipotecarias de los Ferrocarriles de la Compañia de Madrid Zaragoza y Alicante, importante en unas nueve mil pesetas, que recibia de Madrid y que desde el principio del glorioso movimiento Nacional, no han sido ingresadas por estar dicha Capital sin liberar.

Tal es la situación de este Ayuntamiento, y la labor de su comistano Gestora,

Hinojosa del Valle 28 de marzo de 1938.

!Saludo A Franco; !Arriba España;